

Perhutani Lawu Ds Laksanakan Ground Breaking Tanaman Tahun 2024 Bersama Stakeholder di Ponorogo

Salsa - SURABAYA.JARNAS.CO.ID

Dec 23, 2024 - 11:54



Lawu Ds - Perhutani (21/12/2024) | Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds melaksanakan kegiatan Ground Breaking Tanaman Tahun 2024 bersama stakeholder di petak 122E, Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Slahung, Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Ponorogo selatan, Dukuh Begem Desa Slahung, Kecamatan Slahung, Kabupaten Ponorogo, Sabtu (21/12/2024).

Kegiatan Ground Breaking ini nantinya ditindaklanjuti dengan kegiatan penanaman di seluruh wilayah BKPH di lima kabupaten wilayah kerja KPH Lawu Ds dengan total keluasan ± 52.256,40 ribu hektar. Pada kegiatan tersebut, ditanam sebanyak 555 plances tanaman pohon pinus 444 plc dan mahoni 111 plcs.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Perhutani KPH Lawu Ds, Adi Nugroho dan dihadiri oleh jajaran manajemen, Jajaran BKPH, Ketua IIK-Perhutani cabang KPH Lawu Ds Aruni Pralistyawati, Camat Ngrayun Bambang Sucipto, Kapolsek Ngrayun Iptu Joko Triyono, Danramil Ngrayun, Kapten CBA Nurlaili, Kepala Desa Ngrayun A.E Tho Doros.

Kepala Perhutani KPH Lawu Ds, Adi Nugroho dalam sambutannya menyampaikan kegiatan ini menjadi suatu bentuk komitmen Perhutani sebagai wujud pengabdian terhadap negeri yang selama ini menjadi semboyan yakni "Terus hijaukan negeri untuk hutan yang lestari". Karena dari menanam oksigen bisa diciptakan, kita bisa mensupport terkait penyangga kehidupan, air dan sebagianny dari hutan, Ujarnya.

Adi juga menjabarkan bahwa tugas mulia hari ini ada dikita semuanya, kita bersinergi dengan semua pihak artinya untuk menjaga hutan dimulai dari kegiatan menanam. Sekali lagi kita tekankan kepada jajaran Perhutani KPH Lawu Ds, jangan sia-siakan tetesan keringat kita khususnya teman mandor persemaian, tanaman yang udah berjuang. Kita sama-sama mengawal saatnya menanam, merawat dan menjaga tumbuh 100%.

Adi Nugroho berharap lewat tangan dingin teman-teman mari kita untuk bersyukur bisa membuktikan bagaimana kita melestarikan hutan, kita menanam, kita jaga sampai merawat tumbuh baik dan sehingga memberi manfaat untuk kita semua, Tutupnya.

Sementara itu ditempat terpisah Camat Ngrayun Bambang Sucipto menyambut baik dan mengapresiasi [Perhutani](#) KPH Lawu Ds yang sudah melaksanakan penanaman.

"Mari kita jaga dan kita rawat tanaman ini biar tumbuh subur karena manfaatnya selain untuk penghijauan juga untuk mencegah bencana baik itu banjir maupun tanah longsor," terang Bambang.

Ketua IIK- Perhutani cabang KPH Lawu Ds Aruni Pralistyawati Adi Nugroho menyampaikan tentu kita sebagai IIK-P mendukung adanya kegiatan Ground Breaking tanaman 2024, hal ini sejalan dengan program kerja IIKP Cabang KPH Lawu Ds tahun 2024 berupa kegiatan penanaman," Ungkapnya.

Sebagai pendamping setia perwira rimba, kita sangat memahami tugas mulia ini, dengan menanam pohon tentu manfaatnya luar biasa bagi kehidupan. Semoga kedepan kegiatan ini akan terus berjalan, dan memberi manfaat untuk kita semua," Tutupnya. @Red.